

## EXCELSIOR

## Bombazo Contra un Ministro Argentino; Resultó Ileso

BUENOS AIRES, 7 de noviembre (Latin-AP y AFP)—El secretario de Hacienda, Juan Alemann, salió ileso de un atentado con bombas y ráfagas de armas de fuego perpetrado hoy por terroristas no identificados; un suboficial de la policía que lo custodiaba y su chofer resultaron heridos.

El atentado ocurrió esta mañana en el barrio de Belgrano, donde Alemann fue atacado a tiros desde una camioneta.

Dos bombas y una granada fueron arrojadas contra el coche oficial y Alemann pudo escapar de las balas arrojándose al piso del automóvil. Los atacantes es-

caparon en sus vehículos.

El secretario de Hacienda ha suscitado controversias con sus declaraciones. El mes pasado lanzó un virtual reto a los dirigentes de la Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA) para que corroborasen las versiones de que se dispondrían a convocar una huelga general de protesta por la política económica del gobierno. La CUTA acusó entonces al funcionario de "incitar a la violencia".

Alemann es el segundo funcionario del equipo económico del gobierno que encabeza el ministro José

SIGUE EN LA PAG. VEINTITRÉS



EL MINISTRO argentino de Economía, José Martínez de Hoz —izquierda, de lentes— y otras personas observan los daños al automóvil del secretario del Tesoro, Juan Alemann, que sufrió un atentado ayer, cuando a bordo del vehículo se dirigía a Buenos Aires. El funcionario resultó ileso y su chofer y el guardaespaldas quedaron heridos. (AP)

## Bombazo Contra un Ministro Argentino; Resultó Ileso

Sigue de la página tres

Martínez de Hoz, que ha sido objeto de un atentado por grupos terroristas en menos de dos meses. El 27 de septiembre pasado, un grupo de extremistas que se identificó como pertene-

cientes a los terroristas Montoneros, tomó por asalto el domicilio de Guillermo Walter Klein, secretario de Programación y Coordinación Económica, mató a balazos a dos custodias y demolió la casa con bombas.

También fue el segundo atentado perpetrado contra Alemann, puesto que en junio de 1978 varios desconocidos colocaron un artefacto explosivo en su domicilio, provocando heridas leves a su esposa y daños materiales.